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Appassionato dibattito nella seconda giornata lavori del Congresso di Federazione 

Dura denuncia delle responsabilita democristiane 
per la mancata soluzione dei problemi di Roma 
Una lotta decisa e serrata per far pagare alia DC la sua sterzata a destra - La questione del referendum - Per un controllo democratico dell'uso della RAI-TV - II Partito di fronte ai problemi 
dei ceti intermedi e della scuola - II saluto delle delegazioni del PSI, del PSIUP e del MPL, le testimonianze di lotfa delle ragazze della Cagli e della Lord Brummell e dei braccianti 

Nella seconda giornata dei 
guoi lavori. 1*11° Congresso 
della Federazione comunista 
romana ha registrato ieri un 
impegnato dibattito sui temi 
della relazione svolta dal 
compagno Luigi Petroselli. II 
dato che per primo e emerso 
dagli interventi dei delegati 
e la consapevolezza dell'im-
portanza eccezionale della po-
sta in gioco nelle imminenti 
battaglie, per la sterzata a 
destra della DC, sia die si 
vada al referendum sul di-
vorzio, sia che si giunga ad 
elezioni politiche anticipate. 
Con questa consapevolezza. il 
Congresso ha dimostrato che 
i comunisti romani sono pron-
ti ad affrontare la dura pro-
va con slancio e fiducia. 

Con la svolta a destra e 
con il monocolore Andreotti 
— ha osservato il compagno 
Edoardo Perna — la DC in
troduce ulteriori momenti di 
tensione nella vita politica 
ltaliana. Contro questa ma-

novra dovremo condurre una 
lotta decisa e serrata, diret-
ta a strappare dalla subor-
dinazione alia DC quella par
te del suo elettorato, che 
si sente tradito sia sul piano 
sociale, sia sul terreno civile 
e ideale. Molto vasti sono la 
insoddisfazione e il malcon-
tento in questa base eletto-
rale e nelle file stesse della 
DC. Nel condurre la nostra 
battaglia, dobbiamo conside-
rare la necessita di creare 
nuove condizioni per ripren-
dere e sviluppare il contatto 
e le convergenze fra le tre 
grandi forze popolari del no-
stro Paese: comunisti, socia-
listi e cattolici. 

II compagno Antonello 
Trombadori ha paragonato le 
imminenti battaglie, per la 
loro importanza, a quelle del 
2 giugno 1946 (quando si trat-
to di scegliere tra monarchia 
e Repubblica e venne eletta 
la Costituente). e del 7 giu
gno 1953 (quando, battendo la 

Domani mattina a S. Lorenzo 

Un corteo antifascista 
concludera il Congresso 
Invito a tutti i democratic! romani - Altoparlanti 
in piazza dei Sanniti per il discorso di Berlinguer 

Una forte e combattiva ma-
nifestazione antifascista con
cludera nella mattina di do
mani il Congresso della Fe
derazione romana del PCI. 
Al termine del discorso del 
compagno Enrico Berlingur, 
si muovera, da piazza dei San
niti, un corteo che raggtunge-
ra la laplde posta a rlcordo 
dei caduti di San Lorenzo. II 
corteo atfraversera le strade 
del popolare quartiere. Parle-

ranno i compagni D'Onofrio, 
Bentivegna e Faloml. Alia 
manifestazione sono invltati 
tutti gli antifascist!, i lavo-
ratori, i democratic! romani. 

Per dare modo a quanti lo 
vorranno di ascoltare il di
scorso del compagno Berlin
guer, verranno installati degli 
altoparlanti all'esterno del ci
nema Palazzo, in piazza dei 
Sanniti. 

Significativi successi 

nella campagna di proselitismo 

L'obiettivo 
dei 60.000 
tesserati 

Numerose sezioni hanno gia superato il 100% 
L'esempio di Borgo Prati e di Civitavecchia 

Sessantamila romani con 
la tessera comunista in 
tasca entro il 1972: e To-
biettivo che la Federazio
ne del PCI si e fissata 
dopo il successo della cam
pagna di tesseramento e 
reclutamento dello scorso 
anno che ha portato a 50 
mila gli iscritti. Un obiet-
tivo ambizioso? Non di-
remmo se teniamo conto 
delle condizioni in cui si 
muove oggi il partito a 
Roma e nella provincia. 
In quasi tutte le sedi del
le organizzazioni comuni-
ste si registrano. ogni gior-
no, affiuenze di compagni 
e di lavoratori piu nume
rose rispetto al passato. 
« I compagni hanno com-
preso che il momento e 
dclicato e pericoloso, deci-
sivo per le sorti della de-
mocrazia nel nostro Paese 
— ci ha detto an dirigen-
te della sczione di Cento-
cclle —. Per questo i co
munisti Serrano le file, vo-
gliono sentirsi fianco a 
fianco con gli altri compa
gni. coi lavoratori*. 

Quelia di cercare un co-
stante contatto col Parti
to e anche una caratte-
ristica della campagna di 
tesseramento e reclutamen
to. « Qucst'anno e stato piu 
facile del passato rinno-
vare le tessere > — ci di
ce un compagno della Se-
zione Borgo-Prati. «Sono 
gli stessi compagni, nella 
stragrande maggioranza. 
che vengono direttamente 
in Sezione a prendere la 
tessera. Per i pochi che 
non lo hanno fatto, e ba-
stato un colpo di telefono 
per risolvere tutto >. 

La Sezione Borgo-Prati e 
stata la prima, ieri matti
na. ad annunciare al Con
gresso di aver raggiunto 
e superato il 100 per cen-

' to del tesseramento. Per 
questa sezione non 6 fa
cile, ogni anno, poter su-

- perare gli iscritti. Borgo-
Prati opera in una zona 
di Roma dove si assiste 

a un continuo travaso di 
abitahti: partono i vecchi 
romani, i lavoratori, gli 
artigiani e arrivano gli 
stranieri, le famiglie bor-
ghesi, gli americani in 
transito. Anche Borgo. al 
pari di altri rioni del cen-
tro, subisce quella trasfor-
mazione che sta cambian-
do il volto delle zone ca-
ratteristiche di Roma. Nel 
1969 la Sezione Borgo-Pra
ti ha visto partire dai suoi 
quartieri ben 65 compagni: 
un terzo abbondante di 
tutti gli iscritti. Eppure. 
nonostante questo esodo. 
e quelli che si sono avuti 
negli anni successive gli 
iscritti sono passati da 180 
del 1969 a 220 di oggi. Tre 
anni fa la FGCI non esi-
steva: oggi e'e un attivo 
circolo con 37 iscritti. L'or-
ganizzazione del partito si 
e estesa e rafforzata. So
no nate quattro cellule. 
Quella dell'ospedlae S. Spi-
rito e passata da 19 a 71 
iscritti. E la campagna di 
reclutamento continua. 

I successi della Sezione 
Borgo-Prati, del resto. non 
sono casi isolati. Anche i 
compagni di Civitavecchia 
hanno riscontrato una mag-
giore facilifa per il tesse
ramento: numerose sono le 
cellule che hanno gia su
perato gli iscritti dello 
scorso anno. Fra queste. 
particolare significato. as-
sumono quelle operaie e di 
fabbrica come alia Centra-
le termoelettrica. le Poste, 
il Porto (escavazione, av-
ventizi. portuali) dove i 
nuovi iscritti si contano a 
decine. Anche la FGCI di 
Civitavecchia ha superato 
gli iscritti con 25 reclu-
tati. 

L'elenco dei successi rag-
giunti potrebbe continuare. 
Citiamo solo alcuni esem-
pi: la sezione universitaria 
ha raggiunto il 1.18 per cen
to e Formello il 100 per 
cento; la sezione Ferrovie-
ri c passata dai 380 iscritti 
degli anni passati ai 610 di 

1 oggi-

« legge truffa », venne boc-
ciato un grave tentativo di 
blocco conservatore e si man-
tenne aperta la strada a po-
sitivi sviluppi della lotta della 
classe operaia e dei lavo
ratori). 

Da parte sua, il compagno 
Lucio Lombardo Radice ha 
espresso l'opinione che, dopo 
lunghe csitazioni nella DC e 
nella stessa Chiesa, il mo
nocolore di Andreotti dimo-
stra che oggi e stata fatta 
la scelta di gestire, in quanto 
DC, la campagna del refe
rendum sul divorzio, per con-
solidare le basi della sterzata 
a destra. La DC tenta insom
nia di ridare al suo interclas-
sismo in crisi il vecchio ce-
mento del legame confessio-
nale, non rendendosi conto 
(neppure nelle sue correnti di 
sinistra) che anche il con-
fessionalismo e in crisi nel 
mondo cattolico (il Concilio 
Vaticano II ha difatti affer-
mato che la Chiesa non e piu 
per uno Stato confessionale). 
Se all'Italia sara imposto il 
referendum, e dunque possi-
bile — ha detto Lombardo 
Radice — evitare che esso 
dia luogo a una guerra di 
religione. giacche in Italia, 
anche grazie alia politica del 
nostro partito. la linea di di-
visione non passa tra credenti 
e non credenti, ma tra le for
ze del rinnovamento e quelle 
della conservazione e della 
reazione. 

Dura c stata la denuncia 
contro la DC. II compagno Ni-
colini (Trevi-Campo Marzio), 
ha rilevato che il suo grup-
po dirigente tende ormai a 
presentarsi, con il monocolo
re elettorale, non tanto come 
un partito di cattolici, quanto 
come il partito garante degli 
interessi delle classi domi-
nanti. 

Nel discorso politico del 
Congresso si sono inseriti, non 
come atti formali, i saluti 
recati dai compagni Crescen-
zi (segretario della Federa
zione del PSI), Parola (se
gretario della Federazione 
del PSIUP), e Molaioli (del 
MPL). Crescenzi ha afferma-
to che i socialisti hanno vo-
luto la fine della delimitazio-
ne della maggioranza perche 
riconoscono il ruolo essenziale 
dei comunisti nello scontro 
politico in atto. Dopo aver 
sottolineato l'esigenza di una 
svolta politica al Comune e 
alia Provincia, egli ha de-
nunciato le responsabilita del
la DC per « un eventuale scio-
glimento anticipato delle as-
semblee elettive». Parola e 
Molaioli hanno affermato la 
necessita di una strategia uni-
taria delle sinistre, per far 
pagare alia DC un alto prezzo 
per la sua sterzata a destra. 

Per una svolta 
al Campidoglio 

II compagno Ugo Vetere. 
capogruppo comunista al 
Campidoglio, ha affermato 
che la crisi che dal 13 giu
gno ha investito il Comune 
e entrata oggi in una fase 
nuova e non e possibile dire 
se essa si concludera sen-
z'altro con un accordo poli
tico tra i partiti della vec-
chia coalizione o se — come 
sembra minacciare il quoti-
diano della DC — potra anche 
concludersi con lo scioglimen-
to del consiglio municipale e, 
quindi. con la nomina di un 
commissario prefettizio. 

Noi — ha aggiunto Vetere 
— non abbiamo mai lavorato 
ne oggi lavoriamo per lo scio-
glimento del consiglio comu-
nale, poiche questo fatto non 
corrisponde ad un interesse 
reale della citta. Dobbiamo 
pero dire con chiarezza che 
le vie aperte souo due: o 
una svolta negli indirizzi eco-
nomici, politici e sociali della 
citta, o il commissario. 

H compagno Bruno Grieco 
(il quale ha affrontato il te
nia della riforma del settore 
deirinformazione) tia afferma
to che, in vista delle elezioni. 
bisogna sviluppare una grande 
mobilitazione di massa per il 
controllo dell'uso della RAI-
TV. Nella campagna eletto 
rale — ha detto il compagno 
Trizzino (Primavalle) — bi
sogna che il nostro partito 
sia capace di dibattere, insie-
me con i grandi temi poli
tici, anche i problemi concre-
U e minuti'dei cittadini, me-
diante un contatto e un dia-
logo rawicinati. L'impegno e 
la fiducia con cui i comunisti 
romani si apprestano alia du
ra baUaglia. sono stati espres-
si anche dal compagno Na-
talini (Torre Maura). 

Nel dibattito hanno trovato 
ampio spazio i problemi delle 
lotte dei lavoratori per la di-
fesa dei Iivelli di occupa-
zione e per le riforme. e — 
collegati con questi — i pro
blemi delle alleanze della clas
se operaia. Le delegazioni di 
due fabbriche occupate, la 

« Lord Brutnmel > e la « Ca
gli ». hanno portato alia 
tribuna, con le parole di sa
luto di due operaie, la testi-
monianza della risolutezza con 
cui i lavoratori si battono con
tro i licenziamenti e la smo-
bilitazione delle piccole in-
dustrie in crisi: ed e questa 
del resto la base per portare 
avanti tutto il discorso su un 
diverso sviluppo economico e 
sociale di Roma e del Lazio. 

Una calorosissima accoglien-
za il Congresso ha tributato 
anche al bracciante della 
« Maccarese » Felice Matera, 
salito alia presidenza con una 
delegazlone di lavoratori del
la terra, il quale ha parlato 
della lotta in questa catego-
ria per il nuovo patto na-
zionale e per la riforma 
agraria. 

Contro 
il qualunquismo 

Sulle condizioni esistenti nei 
settori operai ed impiegatizi 
del pubblico impiego, e sui 
compiti del partito in questo 
campo, hanno parlato i com
pagni Latini (sezione ferro-
vieri). Macri (Macao - stata-
li) e Latini (sezione comu-
nali). Sia Macri sia il com
pagno Latini della sezione 
comunali hanno rilevato 
che il MSI non e riuscito a 
crearsi una base di massa tra 
i ceti impiegatizi. Per com-
battere comunque elementi di 
sfiducia e di qualunquismo, 
presenti tra questi strati, e 
soprattutto necessario asse-
gnare loro una funzione di 
protagonisti nell'azione per la 
democratizzazione e il decen-
tramento dello Stato e del 
Comune. II compagno La
tini della sezione ferrovie-
ri, ha affermato che ne
gli ultimi anni i lavoratori 
hanno dovuto rendersi conto 
che per realizzare una politica 
di riforme non sono sufficienti 
le grandi azioni di lotta nel 
solo ambito sindacale. E* que-
to difatti un problema che in-
veste i rapporti di forza poli
tici, e pertanto tra i lavora
tori e aumentata la consape
volezza del ruolo della lotta 
e delle forze politiche. 

Anche la compagna Nedda 
Gentilomo (Ardeatina) ha ri
levato che sul terreno delle 
riforme deve realizzarsi la 
saldatura tra lotte sindacali 
e lotta politica. 

I problemi legati alia poli
tica delle alleanze. in partico
lare per quanto riguarda i 
ceti intermedi. sono stati af-
frontati dai compagni Capu-
to (Borgo Prati). Pozzilli (di 
Tivoli). Carlo Fredduzzi (Nuo
va Tuscolana). Nina Borruso 
(della zona Civitavecchia-Ti-
berina), Ialongo (Aurelia). 
Ma il problema delle alleanze 
e stato posto in numerosi al
tri interventi. anche sotto due 
angolazioni diverse: quella 
della lotta antifascista e quel
la dell'azione sul fronte ideale. 

II compagno Giannantoni ha 
infatti rilevato che la crisi 
della politica delle classi do-
minanti si riflette nel falli-
mento anche ideale di vecchi 
valori, legati alia loro ege-
monia. Di qui deriva uno 
smarrimento di strati inter
medi. i quali possono essere 
indotti a credere che una so
luzione della crisi si trova in 
un arretramento generale dal
le conquiste democratiche del-
l'ltalia repubblicana. Non bi
sogna sottovalutare il ruolo 
e le possibility di presa — 
ha rilevato Giannantoni — 
dell'agitazione condolta su 
temi come quelli della fami-
glia. della morale, della crimi-
nalita e dell'ordine. Ad essa 
bisoena dunque contrapporre 
un'ampia azione politica ed 

Si estende 
la solidarieta 
con i fratelli 

Pandolfi 
La vicenda dell'istituto tecni-

co Fermi continua a suscitare 
reazioni e presc di posizione tra 
sludenti e professori. Ieri sono 
stati gli inscgnanti della sezio
ne sindacale dell'ITI Lagrange 
a condannare le Fospensioni in 
massa decise dal preside del 
« Fermi » e il successivo inter-
vento giudiziario contro i fratel
li Pandolfi accusati di * rapina 
plunaggravata ». 

c Ritenian:o — e detto nel do-
cumento della sczione sindacale 
— che i problemi della scuola 
non possano essere risolti con 
l'appello alia polizia e alia ma-
gistratura c pertanto denuncia-
mo il tentativo di far apparire 
i - fratelli Pandolfi dei delin
quent! comuni ed affermiamo il 
nostro convincimento sulla in-
fondatezza dei reati loro addc-
bitati >. La sezione sindacale 
della CGIL-Scuola ha quindi 
chiesto l'immediata scarccrazio-
ne di Alfredo Pandolfi (il fra-
tello Enrico • ancora latitante). 

ideale, diretta al superamen-
to di vecchie concezioni, di 
ideologic arretrate. 

Di questi contenuti morali 
ed ideali deve anche nutrirsi 
la nostra lotta antifascista. 
Secondo il compagno Benti
vegna (Ludovisi) una rispo-
sta piu puntuale e ferma ad 
ogni manifestazione fascista 
potrebbe scoraggiare eventua-
li nuovi « pronunciamenti » e 
il ripetersi delle manifesta-
zioni. II compagno Maurizio 
Ferrara, capogruppo del PCI 
alia Regione, ha ricordato che 
il nostro antifascismo non e 
per la ricerca della rissa: si 
tratta, invece, di una linea 
complessiva, che tende a col-
pire non solo il teppismo fa
scista, ma a tagliare le ra-
dici di classe e culturali da 
cui ripullula il fascismo. E 
la conquista dei ceti interme
di a una ferma norma demo-
cratica 6 decisiva per il suc
cesso di tutta la battaglia per 
il rinnovamento del Paese. 
Su questo terreno pero biso
gna agire con rapidita ed ener-
gia, e la campagna elettorale 
offre l'occasione per una ini-
ziativa ampia ed incalzante. 

Anche il compagno Perna 
ha rilevato che l'azione del
le destre non si esaurisce 
nelle imprese dei manganella-
tori. Vi 6 piuttosto la ricerca 
di una base di massa, con 
un'azione abbastanza articola-
ta (e in qualche modo favori-
ta dalle posizioni di certi 
gruppi estremisti). Bisogna 
porre in primo piano un'ini-
ziativa che affermi un'ege-
monia democratica su quegli 
strati di popolazione, sul cui 
malcontento e sulle cui ten-
denze al qualunquismo lavora 
la demagogia fascista. Biso
gna anche saper bene distin-
guere all'interno di ceti e di 
apparati dello Stato. senza 
fare di tutt'erba un fascio, 
agendo come un partito capa
ce di portare a tutti ed a 
tutti i Iivelli, anche sul ter
reno ideale, la sua ampia 
visione di una societa rinno-
vata, democratica, pluran-
stica. 

Le questioni 
internazionali 

I compagni Lina Ciuffini, 
consigliere comunale, e Vi-
gnola (Ponte Milvio) hanno 
trattato dei problemi della 
scuola. rilevando l'importan-
za della giornata di lotta del 
13 gennaio. in cui si e rea-
lizzato uno schieramento uni-
tario tra studenti, insegnanti, 
operai. dal quale sono rimasti 
emarginati i gruppetti capaci 
soltanto di uno sterile estre-
mismo ideoiogizzato e vellei-
tario. 

Numerosi gli interventi sul
le questioni della politica mon-
diale e sulle nostre posizioni 
circa i problemi del movimen-
to comunista internazionale. II 
compagno Antonello Tromba
dori ha affermato che occorre 
trasfondere la grande carica 
internazionalista dei giovani 
e dei lavoratori romani, in 
un'azione capace di ottenere 
risultati in direzione di una 
nuova politica estera dell'Ita-
lia. Un nesso importante vi 
e del resto tra la lotta antim-
perialista e la questione delle 
alleanze: su questo terreno 
e possibile realizzare conver
genze e un incontro tra il 
mondo cattolico e il mondo 
comunista. Noi non intendia-
mo mutare — ha detto Trom
badori — la nostra collocazio-
ne internazionale; ci battia-
mo anzi per una nuova collo-
cazione dell'Italia nell'arena 
mondiale. 

II compagno Dario Cossutta 
(della FGCI) ha sottolineato 
il ruolo dell'URSS e dei Paesi 
socialisti nella lotta antimpe-
rialista, ed ha ricordato co
me la nostra autonomia di 
giudizio nei confronti di que
sti Pacsi non significa ne in-
differenza ne equidistanza. 
In questo senso vanno viste 
le nostre critiche a determi
nate posizioni dei comunisti 
cinesi. Pancrazi (di Cave) 
ha parlato del nesso tra lotta 
per il superamento dei bloc-
chi militari ed azione per la 
ricostituzione dell'unita del 
movimento comunista interna
zionale. 

Sotteso a tutti i temi af-
frontati nel dibattito e stato 
il problema del rafforzamen-
to del partito, della sua uni-
ta e del suo rinnovamento. 
II compagno Giuliano Ferra
ra, sottolineando l'importan-
za della ricostituzione della 
FGCI. ha rilevato che bisogna 
ancora lavorare per farla di-
ventare una grande organiz-
zazione di massa. La compa
gna Gloria Pannella (di Ti
voli) ha esaminato i proble
mi del rapporto tra il partito 
e le giovani generazioni. 

I lavori del Congresso ri-
prenderanno alle 8,30 di sta-
mane. 

Un'immagine della sala del cinema Palazzo durante la seconda giornata del Congresso 

Passo del gruppo consiliare del PCI presso il sindaco 

NECESSARIE MISURE CONCRETE 
PER GLI ASILI NIDO E L'ONMI 

La scadenza — fissata per il 30 aprile — per la presentazione da parte del Comune del piano 
annuale per i nidi - II PCI propone la convocazione delle commissioni comunali competenti 

II problema degli asili nido si va 
facendo sempre piu pressante e 
drammatico non solo per le carenza 
strutturali, per la mancanza di aule, 
per l'esisruo numero di asili pubblici 
esistenti, ma anche e in modo par
ticolare per quanto riguarda la loro 
gestione da parte dell'ONMI e piu in 
generale per tutta la mancata poli
tica di assistenza all'infanzia. Ancora 
una volta ci sono gravi responsabili
ta DC dietro a tale situazione. II 
gruppo comunista capitolino a questo 
proposito ha assunto l'iniziativa di 
mviare una lettera aperta al sindaco 
aH'assessore all'edilizia scolastica, al-
l'assessore all'Igiene e Sanita, all'as-
sessore al Patrimonio nella quale — tra 
Taltro — si legge che i consiglieri del 
PCI ritengono opportuno richiamare 
1'attenzione su alcune questioni pres-
santi che riguardano la situazione del-
l'assistenza all'infanzia nella nostra 
citta. 

Questo argomento gia piu volte 

trattato nel Consiglio e oggetto anche 
di una mozione presentata dal nostro 
gruppo in data 18-1-1972, richiede og
gi un esame ravvicinato in relazione 
ad alcuni fatti precisi: 

— la scadenza del 30 aprile, indi-
cata dalla legge 1044 (Gazzetta Uffi-
ciale del 15-12-1971) per un piano na-
zionale dei nidi, che prevede la pre
sentazione da parte del Comune di 
un piano annuale da far pervenire 
alia Regione per i relativi finanzia-
menti; 

— le dimissioni del Comitato co
munale dell'ONMI di Roma che 
coinvolgono direttamente il Comune 
e che insieme alia lotta dei dipen-
denti dell'Opera sottolineano la si
tuazione insostenibile di questo Ente. 

«Riteniamo — prosegue la lette 
ra del Gruppo comunista — che questi 
fatti vengano ad accelerare la necessita 
da un lato che il Comune, in conformi-
ta con il voto espresso il 30 marzo 1971 
per una gestione diretta dei nidi 

ONMI, affronti rapidamente, e nel 
merito, questa questione predisponen-
do apposite convenzioni; dall'altro 
che esamini collegialmente nella 
sua globalita il problema della ste-
6ura di un piano comunale di nidi. 

A questo proposito essendo impos-
sibile aprire — come sarebbe neces
sario — un dibattito in Aula data la 
particolare situazione determinata 
dalle dimissioni della Giunta, e non 
essendo accettabile che si aspetti ol-
tre, data l'urgenza dei problemi, pro-
poniamo che entro il mese di feb
braio siano riunite in seduta congiun-
ta le Commissioni presiedute dagli 
Assessori cui la presente e inviata 
per conoscenza, per esaminare le que
stioni suesposte e per elaborare le 
proposte relative. 

Ci pare questo l'unico mezzo per 
assicurare una reale partecipazione 
del Consiglio alia soluzione di pro
blemi di tanta importanza per le fa
miglie romane ». 

Tentarono di assaltare una sezione del PCI 

Esemplare 
condanna per 

sei f ascisti 
Inflitti ai leppisti da 9 a 13 mesi di carcere • La 
senlenza della quarfa sezione penale della Preiura 

Sei neofascisti sono stati 
condannati da 9 a 13 mesi di 
galera dalla quarta sezione 
penale della pretura per aver 
messo in atto lo scorso anno 
una serie di provocazioni con
tro la sezione del PCI di 
Centocelle, minacciando con 
bastoni e spranghe di ferro 
alcuni compagni. Altri due 
attivisti deU'estrema destra 
hanno, invece, beneficiato 
del perdono giudiziario. 

La sera del 9 febbraio 1971, 
una quarantina di teppisti, 
equipaggiati con il loro con-
sueto armamentario, dopo a-
ver strappato alcuni manife-
sti affissi davanti alia sezio
ne comunista e cercato di ag-
gredire i compagni riuniti 
nella sede di Centocelle. si 
rifugiarono nei locali del 
MSI in via delle Ninfee. Dei 
partecipanti alia «spedizio-
ne» otto furono identificati: 
si tratta di Ivaldo Migatta, 
Michele Di Lembo, Francesco 
Ciocari, Enzo De Simone, An
tonio Elliano e Roberto Ba-
sili (tutti e sei condannati); 
mentre Roberto Tacconi e 
Pier Domenico Schiavello, ml-
nori degli anni diciotto, non 
hanno avuto nessuna con
danna. 

Nella decisione del pretore, 
dottor Adolfo Di Virginio, si 
afferma: *La condolta degli 
imputati risulta senz'altro ta
le da integrare tutti gli estre-
mi dei reati indicati in rv-
brica (vale a dire: radunata 
sediziosa, minaccia, distruzio-
ne di affissioni. NAR.). La 
turbolenta adunanza — e det
to nella sentenza — cui i neo
fascisti diedero luogo nella 
pubblica via, la loro compar-
sa in bellicoso assetto davan
ti ad una sezione del PCI, 
ovm era in COTMO una pacifl-

ca riunione di alcuni iscritti, 
la ostentata aggressivita. del
le loro intenzioni sono tutti 
elementi tali da avere incon-
testabilmenle turbato, ed in 
maniera gravissima, Vordine 
pubblico e lo stesso ordine 
costituzionale, che non tol-
lerano manifestazioni di vio-
lenza squadristica, e che ri-
sultano tanto piu offesi dal 
carattere di gratuita provoca-
zione e dallo spirito di osten
tata sopraffazione che accom-
pagnano l'azione degli accu
sati, non ispirata da alcuna 
razione o pretestov. 

Provocazione 
squadrista 

a Centocelle 
Provocazione fascista ieri 

sera a Centocelle protetta e 
tollerata dalla polizia. Un 
gruppo di squadristi ha ag-
gredito alcuni giovani che si 
trovavano davanti al circolo 
anarchico di via dei Frassini. 
Messi in fuga, i teppisti mis-
sini si sono rintanati nella 
loro sezione di via delle Nin
fee, dopo alcuni brevi tafferu-
gli in piazza dei Mirti, dove 
i fascist! hanno anche esploso 
alcuni razzi e petard I. Nume
rosi agenti di polizia si sono 
schierati dinanzi al covo mis-
sino, proteggendo 1 teppisti 
dalla reazione di numerosi gio
vani e passanti che protesta-
vano contro rennesima pro
vocazione squadrista. Infine 
la poiizia ha fermato anche 
un paio di giovani, di cui uno 
ft stato denunciato 

Un documento dei giovani comunisti 

La verita 
sulla strage 
di Milano! 

Appello a tutti i giovani democratici - Far pagare alia 
DC la sua complicita con le forze della reazione 

La verita sulle bombe di Mi
lano. su Pinelli. sul caso Val-
preda: per questi obiettivi la 
FGCR chiama tutti i giovani 
democratici della citta ad una 
lotta unitaria. 

II 23 febbraio — dice tra l'al-
tro un comunicato della Fede
razione giovanile — inizia il 
processo contro Pietro Valpreda 
accusato di essere l'autore ma-
teriale dell'attentato che il 12 
dicembre del 1969 a Milano co-
sto la vita a 17 persone. Sono 
ormai due anni che un uomo 
che si proclama innocente si 
trova in carcere in attesa di 
essere processato. Sono due an
ni che con ostinazione si e cer
cato di far rinviare questo pro
cesso mentre i giomali parla-
vano deiraggravarsi continuo 
delle condizioni fisiche di Pie
tro Valpreda e mentre sempre 
piu sinistra si faceva l'ombra 
di N nove testimoni scomparsi 
l'uno dopo l'altro in circostanze 
talvolta assai misteriose. 

Le carte con le quali si pre ; 
scnta 1'accusa alia <resa dei 
conti » lasciano irnsolti anzi ag-
gravano i dubbi sulla colpevo-
lezza di Valpreda. Nove testi
moni che non possono piu parla-
re, indizi trascurati, testimonian
ze importanti lasciatc cadere nel 
vuoto, piste non scguite, con-
traddizioni non risolte: ccco il 
bilancio con il quale si presen-
ta 1'accusa all'appuntamento del 
processo. Si e arrivati perfino 
ad incriminare due giornalisti 
per aver espresso i loro dubbi 
e le loro critiche sulle risul-
tanze deU'istruttoria a carico 
di Valpreda. 

Non abbiamo paura della ve
rita — prosegue il documento 
— perche sappiamo che solo 
ai nemici dei lavoratori pote-

1 vano far comodo le bombe di 

Milano. a coloro che con tutti 
i mczzi, comprcsa la provoca
zione politica, stanno tcntando 
di ricacciare indietro il movi
mento dei la\oratori. di bloc-
care le lotte sociali e sindacali 
di milioni di lavoratori per le 
riforme. per uno sviluppo eco
nomico fondato sulla piena oc-
cupazione, sulla sicurezza del 
lavoro. sulla fine dello spreco 
delle capacita culturali e pro-
fessionah dei giovani. 

La strage di Milano non e 
che un episodio della resistenxa 
opposta dai parassiti, dagli 
speculatori. dai grandi monopo-
li alle esigenze di milioni di 
lavoratori: una resistenza che a 
livello politico trova nella DC 
il suo principale puntello. Pur 
di non fare le riforme. pur di 
non soddisfare le richicste di 
milioni di lavoratori. la DC sta 
paralizzando il paese. I gio
vani saranno in prima fila. con 
il loro impegno militante. a far 
pagare alia DC le sue scelte 
conservatrici e antipopolari e 
a lavorare perche le elezioni 
anticipate scgnino l'awio di 
quella svolta democratica di 
cui il paese ha bisogno. 

Riunione della cellula 
comunista di 

economia e commerce 
Per stamane (alle ore 10) 

in Federazione e convocat? 
una riunione della cellula ac. 
PCI di economia e commer-
cio. Partecipera II compfjno 
Salvator* D'Alberf^ 
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